

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Armando Calderón Sol

Iluminación con lámparas de sodio

El Dr. Armando Calderón Sol, alcalde de San Salvador, da a conocer los planes municipales de ampliar y mejorar la iluminación en la ciudad capital. Por ahora se han instalado 69 lámparas de sodio, explicó.

Conflictos intergrupales tratarán

Una importante conferencia sobre el manejo de los "Conflictos intergrupales en las empresas", desarrollará ASPAE, mañana martes 7 de los corrientes, en el auditorium de ASI. (Inf. en Pág. 39).

Despensas familiares abrirá INPEP

Despensas familiares para los cotizantes del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, INPEP, se inaugurarán en enero de 1989. (Inf. en Pág. 15).

Evitar contaminación ambiental

El Lic. Ricardo Antonio Ibarra Manzanares, explica que para no dañar los suelos y evitar la contaminación ambiental, no se deben quemar los rastrojos, sino incorporarlos a la tierra fértil, y en lo posible, tampoco se debe quemar la basura.

Padre e hijo heridos por mina

El Sr. Víctor Manuel Ramírez Erazo y su hijo, Edwin Amilcar Ramírez, resultaron lesionados de diferente gravedad al activar una mina terrorista cerca de San Luis del Carmen, informó ayer el CO-PREFA. (Inf. en Pág. 19).

ISDEM manejará fondos municipales

Las alcaldías de todo el país, tendrán que tramitar desde ahora en adelante sus fondos municipales, con el Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal (ISDEM). (Inf. en Pág. 3).

Fertilizantes para conservar suelos

El Ing. Carlos Morales disertó sobre temas de mucho interés, para personas y empresas vinculadas con fertilizantes para la conservación de suelos. Su exposición fue ofrecida durante el reciente seminario de ASIMEI.

Terroristas dañan cooperativa agrícola

Daños calculados en más de doscientos mil colones, causaron los grupos terroristas del FDR-FMLN al atacar la cooperativa cafetalera "Nonualco de R.L.", informan fuentes militares. (Inf. en Pág. 3).

Discordia Ejecutivo y Legislativo

La Sala de lo Constitucional del Organo Judicial, tiene que resolver las discordias entre el Organo Legislativo y el Ejecutivo. (Inf. en Pág. 3).



Lic. Ricardo A. Ibarra M.



Ing. Carlos Morales

Editoriales**¿Seguimos la orientación correcta?**

En los últimos tiempos, la opinión pública, se pregunta con frecuencia, si estamos siguiendo la orientación correcta para la solución final del conflicto, que se prolonga ya, por más de ocho años. La guerra es un mal indeseable, que sólo puede aceptarse, si resulta absolutamente necesario, para alcanzar un objetivo superior, como sería la paz y el cese de una amenaza considerable sobre toda la nación. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Hoy comienzan Fiestas en La Unión**

(Martes 6 de Dic. de 1938). Hoy comienzan las Fiestas de La Unión, y existe mucho entusiasmo en San Salvador por asistir, ya que de acuerdo a diversos comentarios, tendrán mucha alegría. Se prolongarán hasta el martes 13, y para dar facilidades a quienes desean visitar este puerto, la Gerencia de la IRCA hace considerable rebaja en los boletos ida y vuelta, de la capital a La Unión. Así que por tales facilidades, centenares de personas harán tan interesante viaje.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-30
Cartas a María / 29

Horóscopo / 33
Deportes / 43-45
Agrícola / 46-49
Cómicos / 50-52
La Cámara / 51

Platillos / 51
Clasificados / 54-64
Cines / 65-71
Indicador / 68

De Santa Ana**Profesional secuestrado y liberado mediante rescate**

(Santa Ana). El Dr. Mario Alberto Martínez Ramírez, fue secuestrado el sábado 3 de los corrientes, en esta ciudad y liberado el domingo, luego de entregar rescate por su libertad.

Según el parte policial, el Dr. Martínez fue plagiado en horas de la noche del sábado, cuando se conducía en su auto hacia el caserío El Zapotal, del cantón Las Aradas, jurisdicción de Santa Ana, cuando fue interceptado por sujetos fuertemente armados, que se lo llevaron a una finca cercana, donde lo retuvieron.

Según su esposa, doña Emilia Mén-

dez de Martínez, los secuestradores no perdieron tiempo y la llamaron inmediatamente a su casa, exigiéndole 20 mil colones de rescate, imponiendo las condiciones. El pago se efectuó rápidamente y el domingo 4, dejaron en libertad al Dr. Martínez Ramírez.

Continuos plagios

Según la Sección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional de Santa Ana, continuamente han venido ocurriendo este tipo de secuestros en

—Pasa a la página 39—

Producción y distribución de la energía busca mejorar CEL

En la CEL hemos cumplido satisfactoriamente, nuestro deber de suministrar energía eléctrica al pueblo salvadoreño, y continuaremos haciéndolo a pesar de la seria condición de crisis generalizada que enfrenta el país.

Porque nuestro máximo esfuerzo es dirigido a resolver en forma inmediata los problemas en la producción y distribución de la energía, afirma el presidente de la CEL, Gral. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez.

En comunicado enviado a nuestra Redacción, explica que aunque el período de 1987 y 1988, se ha caracteri-

zado por la tendencia a profundizarse la crisis nacional, la institución ha cumplido la misión encomendada por el pueblo.

En tal sentido destaca los amplios avances, registrados en el Informe Anual de Labores, realizadas por la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), correspondientes al año de 1987.

Entre otros logros, el informe menciona que ese año fueron construidos 534 Km. de tendidos eléctricos de tipo rural, que llevaron el beneficio de la

—Pasa a la página 15—

Plan de formación integral y técnica desarrollase en ENA

La formación integral de profesionales en las Ciencias Agropecuarias, forestales y pesqueras es objetivo fundamental de la Escuela Nacional "Roberto Quinónez".

Lo anterior fue informado por el Dr. Marcos Gregorio Trejo Sánchez, Director de dicha institución, que tiene a su cargo la enseñanza teórico-práctica de las técnicas, que mejoran conocimientos y habilidades del agrónomo graduado de la mencionada escuela.

Refirió el Director de la ENA, durante visita el sábado anterior a la Escuela por grupo de periodistas, que

al obtener ocupación como extensionista y administrador dentro del contexto del desarrollo rural integrado, el agrónomo, transfiera sus conocimientos al sector rural, para mejorar las condiciones de vida de la familia campesina.

Proyección de la ENA

El Dr. Trejo Sánchez, declaró, que la Escuela Nacional de Agricultura, pretende cubrir un Programa de Estudios de Especialización destinado a

—Pasa a la página 53—



ENTREGAN FONDOS. El Sr. Roberto Carías, ex Tesorero de la Tesorería de Fondos Municipales, del Ministerio del Interior, entrega cuatro cheques por valor de 35 mil 83 colones cada uno, a la Lieda. Silvia Dinora

Vaquerano de Arévalo, miembro del Consejo Directivo del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal (ISDEM). Presencia el Dr. José Antonio Herrera, Director de Desarrollo Regional del Ministerio del Interior.